
Noto. Installati i giochi ai
giardini  pubblici:  c'è
l'altalena per disabili
Sono state installate alla Villa Comunale le nuove giostre per
bambini  nell’area  recentemente  riqualificata.  Per  la  prima
volta sono stati utilizzati anche giochi per disabili, è stata
infatti installata l’altalena con la pedana che permette di
dondolare anche per coloro che salgano in carrozzina.
Il  sindaco  Corrado  Bonfanti  ha  annunciato  che  i  lavori
nell’area  della  Villa  comunale  non  sono  finiti,  presto
nasceranno bagni pubblici e un parcheggio.
“Nuova  area  giochi  presso  la  villa  comunale  –  ha  detto
Bonfanti – per tutti, nessuno escluso. La riqualificazione di
questa  parte  sarà  completata,  nei  prossimi  giorni,  con
l’impianto di illuminazione, nuove strutture adibite a bagni
pubblici e un parcheggio a raso per più di 100 autovetture.
Finita questa prima fase miglioreremo la piazza dove insiste
la fontana e la vecchia area giochi. Dopo l’estate partiranno
i  lavori  per  la  realizzazione  dell’area  commerciale  già
regolarmente appaltati.
Un  piccolo  passo  avanti;  ora  aiutateci  a  mantenere  tutto
efficiente e in ordine”.
Senza la ringhiera di recinzione i giardini pubblici sono
fruibili e con la riqualificazione del verde, che per diverso
tempo  era  stato  abbandonato,  l’area  è  più  pulita  e  con
maggiore spazio.
Corrado Parisi
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Siracusa. Pensionati in sit-
in  martedì  sotto  la
Prefettura:  "troppe
discriminazioni"
I pensionati siracusani in sit-in martedì 7 luglio alle 10.30
in  piazza  Archimede.  Sotto  la  sede  della  prefettura  si
ritroveranno gli aderenti alle sigle Spi-Cgil, Fnp-Cisl, Uilp-
Uil  insieme  ai  segretari  generali  provinciali  dei  tre
sindacati.  Che  hanno  chiesto  un  incontro  al  Prefetto  per
esprimere le proprie preoccupazioni nei confronti del Governo
Nazionale in merito alla materia delle pensioni e di welfare.
In  particolare,  il  provvedimento  adottato  a  seguito  della
sentenza  della  Corte  Costituzionale  sull’incostituzionalità
del blocco dell’indicizzazione delle pensioni che restituisce
solo una parte di quanto dovuto, circa il 20 %.
Al prefetto sarà consegnato un documento con cui chiedono la
restituzione di quanto trattenuto nel 2012 e 2013.

Siracusa. Bretella di Targia,
c'è il mutuo per il raddoppio
di corsia. Lavori ad ottobre
Il progetto è pronto da diverse settimane. Adesso ci sono
anche i soldi necessari per i lavori. E allora il raddoppio
della bretella di Targia può andare in gara nel breve volgere
di alcuni giorni.
Serviva  poco  più  di  un  milione  di  euro  per  l’operazione
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studiata dall’amministrazione comunale come primo intervento
anche  in  previsione  della  chiusura  del  viadotto  da  ri
qualificare. E la somma arriva attraverso un mutuo autorizzato
quattro giorni fa dalla Cassa Depositi e Prestiti.
Adesso  tocca  agli  uffici  comunali  predisporre  quanto
necessario per portare i lavori in gara e procedere quindi
alla consegna del cantiere. Realisticamente non prima della
fine di settembre o i primi di ottobre. In sei, sette mesi il
raddoppio della bretella dovrebbe essere completato. Per cui
dalla primavera prossima per entrare e uscire da Siracusa nord
si procederà solo sulla nuova bretella con la nuova corsia
destinata al traffico in uscita mentre le auto in entrata
continueranno a percorrere l’attuale stradina che si collega
con viale Scala Greca.
A Palermo, intanto, il Dipartimento Regionale di Protezione
Civile sta per definire la rimodulazione dei fondi della legge
433  a  cui  attingere  i  5,7  milioni  di  euro  necessari  per
avviare i lavori sul viadotto siracusano.

Siracusa.  Politica  e
polemiche: avviso per Cafeo e
le  sue  dimissioni  diventano
un caso politico
Poco  dopo  la  notizia  delle  sue  dimissioni,  l’ex  capo  di
gabinetto  del  Comune  di  Siracusa  è  stato  raggiunto  da  un
avviso di conclusione indagini. I fatti risalgono al 2011,
prima che ricoprisse l’incarico a palazzo Vermexio. Cafeo si
dice sereno e pronto a dimostrare la propria estraneità.
Ai sei verrebbe contestata la presentazione di una presunta
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falsa rendicontazione sulla realizzazione di serate da parte
di associazioni culturali beneficiarie del patrocinio oneroso
del Comune.
Intanto  esplode  la  bufera  all’interno  del  Pd.  Lunedì
l’assemblea provinciale del partito si svolgerà in un clima
infuocato. Diventano un caso politico le dimissioni di Cafeo.
La parlamentare Sofia Amoddio (Pd) parla di un atto “che pone
fine all’anomalia insostenibile di un capo di gabinetto della
pubblica amministrazione che per due anni ha svolto a tempo
pieno attività politica” e attacca la presenza di Gino Foti in
politica attiva.
E dall’opposizione i consiglieri comunali Sorbello, Firenze e
Princiotta chiedono che si faccia ricorso “a professionalità
esistenti  all’interno  dell’amministrazione  comunale”,  senza
conferimento di incarichi esterni.

Pachino.  Rifiuti:  in  fiamme
autocompattatori della Dusty,
probabile intimidazione
Quattro autocompattatori della Dusty in fiamme nella notte.
Erano posteggiati sotto la tettoia in ferro all’interno di
un’area recintata di pertinenza dell’azienda per la raccolta
di rifiuti nel Comune di Pachino, in contrada Cozzi. Pochi i
dubbi sull’origine dolosa. I mezzi sono andati distrutti.
Per domare l’incendio sono intervenuti i vigili del fuoco
volontari di Pachino, una squadra di Noto e una di Siracusa.
Le indagini sono affidate alla Polizia. Potrebbe trattarsi di
un messaggio intimidatorio.
A Pachino recentemente l’amministrazione comunale ha cambiato
d’imperio il gestore del servizio, attualmente in proroga,
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dopo polemiche sui risultati della raccolta.
“L’incendio  che  ha  colpito  il  cantiere  della  Dusty  –  ha
dichiarato il sindaco di Pachino, Roberto Bruno – è un segnale
brutto e inquietante per l’amministrazione e l’intera città.
Ma Pachino sta reagendo e continuerà a farlo, a fianco delle
forze dell’ordine, per contrastare chi tenta di metterla in
una cappa di paura”.
Rossella Pezzino de Geronimo è l’amministratrice della Dusty.
“Sono  molto  amareggiata  per  quanto  accaduto  e  tengo  a
precisare  che  lo  squallido  ed  inquietante  episodio  non
colpisce  solo  l’impresa,  ma  l’intera  città  di  Pachino.
Rassicuro comunque i cittadini che sabato mattina l’autoparco
sarà dotato di nuovi automezzi ed il servizio di igiene urbana
riprenderà con il solito impegno che rende l’azienda da me
rappresentata efficiente ed affidabile”.
La Dusty si è aggiudicata quattro nuove commesse negli ultimi
due  anni,  subendo  in  tre  casi  danneggiamenti,  incendi  e
tentativi di estorsione. “Oggi è difficile fare impresa in
Sicilia, soprattutto nel settore dei rifiuti”, conclude.

Siracusa. Pillirina, esultano
gli  ambientalisti:  "riserva,
istituzione vicina"
Salgono a 2.700 le firme raccolte da Sos Siracusa e consegnate
al presidente dell’Assemblea Regionale Siciliana, Ardizzone.
Con la petizione lanciata sul web dal cartello di associazioni
ambientaliste si chiede di accelerare l’iter burocratico che
conduce all’istituzione della riserva naturale Capo Murro di
Porco/Penisola della Maddalena con al centro la Pillirina.
“Adesso  mancano  gli  ultimi  due  passaggi”,  esulta  Fabio
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Morreale,  presidente  di  Natura  Sicula  e  componente  del
direttivo di Sos Siracusa. Nel dettaglio, il voto della IV
Commissione  Ambiente  dell’Ars  e  la  firma  dell’assessore
all’Ambiente,  Maurizio  Croce,  sul  decreto  istitutivo.  “Per
quel  che  riguarda  la  commissione,  la  seduta  è  stata  già
calendarizzata  per  la  prossima  settimana”,  spiega  ancora
Morreale.
Gli ambientalisti sottolineano “l’importanza di difendere dal
cemento l’ultima costa siracusana, dopo l’aggressione che il
territorio siracusano ha subito nei decenni scorsi”. Nessuna
possibilità di mediare su progetti su cui tanto si è litigato
nei mesi scorsi, come quello del resort da realizzare alla
Pillirina.  “La  strada  da  seguire  è  quella  dello  sviluppo
sostenibile, valorizzando le peculiarità di Siracusa”.

Siracusa.  Aria  e  miasmi:
nuove  centraline  e
campionamenti,  le  novità  da
Roma
Dal  2016  saranno  installate  a  Siracusa  centraline  per  il
monitoraggio dell’idrogeno solforato e le aziende che operano
nella  zona  industriale  dovranno  eseguire  ogni  mese
campionamenti  da  trasmettere  all’Arpa.
Sono le principali novità venute fuori dall’ultima riunione
romana al tavolo delle Aia. Chiara l’indicazione del ministero
dell’Ambiente, al termine di un pressing insistito del Comune
di Siracusa da gennaio parte integrante al tavolo.
Saluta con favore il risultato la deputata nazionale Pd, Sofia
Amoddio. “La salute dei cittadini deve stare al primo posto e
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non  può  essere  insabbiata  da  principi  di  economia”,  ha
commentato  l’esponente  del  Pd.  “È  sempre  più  evidente  –
prosegue – che solo lavorando in sinergia con la deputazione
nazionale e regionale è possibile realizzare il bene di un
territorio”.

Floridia.  Palio  delle
polemiche:  gli  animalisti
diffidano Comune e Prefettura
Anche  le  associazioni  animaliste  siracusane  partono
all’attacco del palio di Floridia. “Auspichiamo non si corra”,
scrivono in una nota congiunta Amici per la Coda, Animalisti
Italiani, Oipa, Ugda.
Gli animalisti siracusani richiamano l’ordinanza del Ministero
della  Sanità  del  2006  “che  vieta  lo  svolgimento  di
manifestazioni equine al di fuori degli impianti specifici e
dei  percorsi  ufficialmente  autorizzati”.  E  diffidano
l’amministrazione  comunale  floridiana  dallo  svolgimento  di
questo  tipo  di  manifestazione,  “riservandosi  di  citare  in
giudizio la stessa e la prefettura di Siracusa che ne ha
concesso  l’autorizzazione,  nel  caso  in  cui  dovessero
verificarsi incidenti, lesioni o danni fisici agli animali,
configurandosi il reato di maltrattamento”.
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Priolo.  Piazza  Bellini,  il
progetto c'è. Adesso la gara
per il restyling "verde"
Piazza Bellini si rifà il look. Presentato il progetto di
restyling, redatto insieme a quei priolesi che hanno voluto
partecipare  al  concorso  di  idee  lasciando  suggerimenti  e
consigli all’intero degli appositi box installati dal Comune
in tutto il centro urbano.
Il progetto è stato illustrato in commissione lavori pubblici
dagli autori, Cristina Quattropani e Giampaolo Zizzi.
“Piazza Bellini diventerà un centro d’aggregazione all’insegna
del rispetto ambientale – dice il sindaco di Priolo, Antonello
Rizza – la piazza è stata ridisegnata, eliminando l’impatto
del cemento armato, tipico degli anni 80, quando la struttura
è  stata  costruita.  Abbiamo,  però,  salvato  l’impianto
strutturale  centrale,  anche  per  non  annullare  gli  ingenti
investimenti fatti per la sua ricostruzione”.
Anche  i  bambini  hanno  partecipato  al  concorso  di  idee
consegnando i loro disegni. “Ed è così emersa la voglia di
avere un polmone verde”, spiega Cristina Quattropani.
“Il  verde,  i  materiali  utilizzati,  gli  ampi  spazi
rappresentano  l’impronta  identificativa  di  quella  che  sarà
piazza Bellini”, continua Yuri Bonafede.
Presentato  il  progetto,  adesso,  l’amministrazione  comunale
predisporrà gli atti della gara d’appalto per la realizzazione
dei lavori.
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Non  chiudono  i  centri  per
l'impiego.  Provvedimento
rinviato a settembre
Non  chiuderanno  lunedì  mattina  i  centri  per  l’impiego
circoscrizionali  di  Avola,  Buccheri,  Buscemi,  Canicattini,
Cassaro,  Cassibile,  Ferla,  Floridia,  Francofonte,  Melilli,
Pachino,  Palazzolo,  Portopalo,  Priolo,  Rosolini,  Solarino,
Sortino. Soddisfatto il parlamentare regionale Enzo Vinciullo.
“Spostato al 1 settembre il provvedimento, che tanto era stato
contestato dal territorio”, dice il deputato regionale.
Il 22 luglio si terrà un incontro fra l’assessore regionale e
i Sindaci per discutere in generale del problema, mentre dopo
il 22 ci sarà un incontro nelle singole province per definire
il quadro provinciale dei centri per l’impiego.
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